

Invitan en Cuba a presentación de libro electrónico sobre Afroamérica



La Habana, 10 jun (RHC) La Casa de las Américas invita este miércoles a la presentación del libro electrónico "Negros en las ciudades coloniales de las Américas: subversión, rebeldía, resiliencia", según informó hoy la propia institución cultural cubana en Facebook.

El evento se efectuará en la Sala Manuel Galich a las 15:00 hora local, centrado en el citado volumen que recoge las presentaciones realizadas en el I Coloquio Internacional de Estudios sobre Afroamérica, refiere el Facebook institucional.

Este Coloquio es una de las acciones más importantes del Programa de Estudios sobre Afroamérica, y da continuidad a la sostenida labor de este colectivo en la reivindicación y rescate de las culturas afroamericanas y su contribución a las identidades, realizaciones e interacciones de los pueblos de la

región.

Se desarrolla en el contexto del Decenio Internacional de los Afrodescendientes: reconocimiento, justicia y desarrollo, declarado por la Asamblea General de las Naciones Unidas (2015-2024) y de la celebración del 60 aniversario de la Casa de las Américas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/357044-invitan-en-cuba-a-presentacion-de-libro-electronico-sobre-afroamerica>



Radio Habana Cuba